

LOISIRS : le Parc Astérix en plein chantier pour sa nouvelle attraction

Le [PARC ASTERIX](http://www.parcasterix.fr) (siège à Plailly), complexe touristique comprenant un parc à thèmes et un hôtel, est actuellement en plein chantier pour la construction de sa nouvelle attraction Pégase Express. Il s'agit d'un projet d'envergure représentant un investissement de 16 millions d'euros, en comparaison à l'attraction Discobelix qui avait coûté 3 millions d'euros, qui vise à attirer toujours plus de visiteurs, qui étaient 1,85 million l'an passé. Les travaux de Pégase Express ont débuté en juillet dernier et l'attraction devrait être accessible en juin. www.parcasterix.fr